

まなびの教室 言問拠点だより

墨田区立言問小学校
校長 中嶋 保徳
まなびの教室
11・12月号

日に日に校庭や街中の木々が色付き、秋が深まってきました。前期末に実施した保護者面談では、ご多用の中お越しいただきありがとうございました。子供たちが前期にがんばってきたことや今後の課題などを直接お伝えでき、また、ご家庭での様子もうかがうことができた貴重な時間となりました。また、後期の在籍学級訪問では、3校とも運動会に向けて練習に取り組む姿を多く見ることができました。大きな行事を経験することを通して、自分の課題と向き合うきっかけができたのではないかと思います。引き続き、担任の先生方、保護者の方々と連携しながら、子供たちの更なる成長への支援を行って参ります。

11・12・1月の予定

11月4日(火)～10日(月)	まなびの教室授業公開期間
12月23日(火)	冬季休業前まなびの教室指導終了日
12月24日(水)、25日(木)	まなびの教室 休級
12月26日(金)～1月7日(水)	冬季休業期間
1月8日(木)、9日(金)	まなびの教室 休級
1月13日(火)	まなびの教室指導開始日

小集団学習の様子



【低学年】

「ヒュードロドロップ」は、5種類のアイテムを手のひらに握り、指定されたアイテムだけを落としていくゲームです。子供たちからは「ルールは簡単だけど、やってみると難しい。」などの声が聞かれました。余計なアイテムを落としてしまうとやり直しになってしまふので、落とさないように集中して取り組む姿が見られました。

【中・高学年】

「マッチ売りの大富豪」は、カードゲームの「大富豪」に、最大の特徴であるマッチ棒を使ってカードの数字を変えられるというアイディアを融合させたものです。例えば「3」を「9」に、「6」を「8」に書き換えることができるので、手札が一気に強化されて、最後には形勢逆転という展開も見られました。最終的に誰が勝利するのか分からぬこの活動を通して、勝ち負けを受け入れたり、形勢逆転を楽しんだりすることができました。

【次年度退室・延長継続書類のご提出について】

保護者の皆さまとの面談を終え、在籍校と「まなびの教室」の教員により、在籍する子供たち一人一人のまなびの教室の来年度通室や退室について検討していきます。その後、封筒にて保護者の方に作成いただく書類をお渡しいたします。受け取られましたら、ご記入の上、記載の期日までにご提出をお願いいたします。

